

STEP UP

NO.10 2016. 11. 1(火)

この通信は、1年生のみなさんと保護者の方々に向けて、編集・発行しています。必ず家庭に届けてください。

東中学校ホームページもご覧下さい。
<http://www.owariasahi.jp/higashi-j/>

合唱祭を通して、学んだこと

27日（木）に行われた合唱祭は、1年生の力強い合唱から始まりました。男女の声が美しく響く合唱からは、これまでの練習での努力を感じることができました。大きく口を開き、堂々と歌う姿からは、心の成長を感じることができました。

合唱は1人ではできません。1人1人の歌声が集まって、1つの素晴らしい合唱ができるのです。歌が得意な人、苦手な人、声が大きい人、小さい人、クラスには様々な人がいますが、舞台の上で歌ったあなたの声は、クラスの合唱をつくりあげるうえでの大切な大切な1ピースとなりました。合唱を終えたあと、決して1人では感じることができないようなうれしい気持ちになった人も多かったことでしょう。きっとそれは、「クラスのため、みんなのため」に頑張ったからこそ味わえたものです。頑張ったみなさんに金賞を送りたい気持ちです。

合唱と同じように、1人1人の力が色々なものをつくりていきます。授業や掃除、放課などでも1人1人の力が大切になります。「みんなのために力を使える人」が多い学年は、きっと素晴らしい学年でしょう。合唱祭を通して、そんな人が増えてくれたと思っています。

健闘！駅伝部！

さわやかな秋晴れ下、29日（土）に愛日駅伝大会が行われました。以前の学年通信でも紹介しましたが、駅伝部には1年生から数多く参加しています。大会当日は、1年生ながら襷（タスキ）をつないで走った選手もいました。また応援やサポートに全力で取り組んだ生徒もいました。大会が終わった後の生徒たちの



全力で歌う姿！



顔は秋晴れにも負けないさわやかなものでした。夏休みの暑い日から切磋琢磨しあい、自分を磨いた駅伝部員には素晴らしい思い出とともに、最後までやり抜く力が身についたことでしょう。また来年の駅伝部の活動が楽しみです。（越野 和芳）

【保護者の方へ】

合唱祭にも数多くの保護者の方に足をお運びいただきました。ありがとうございます。合唱祭をもってフェスティバルは終了です。フェスティバルを通して、お子さんの成長を感じていただけたら幸いです。まもなく職場体験があります。これを機会に、職業についてご家庭でも話題にしていただきたいと思います。